

Leistungsprüfung „Technische Hilfeleistung“ in Gutenbrunn

Am 09. November 2008 legten 20 Mitglieder der FF Gutenbrunn die Leistungsprüfung „Technische Hilfeleistung“ in Bronze, Silber und Gold ab.

- Das Leistungsabzeichen in Bronze erhielten: Daniel Aigner, Paul Gundacker, Rene Gundacker, Manfred Honeder und Rudolf Weiss.
- In Silber: Gerhard Lichtenwallner jun., Martin Hausleitner, Erich Pönisch, Anton Pönisch und Mathias Hausleitner.
- In Gold: Helmut Göls, Mario Leitner, Ulrich Weiß und Hubert Hackl.

Neben dem theoretischen Teil der Prüfung (Gerätekunde an den Fahrzeugen und Beantwortung von Fragen) war die praktische Prüfung eine besondere Herausforderung für die Teilnehmer. Prüfungsannahme war ein Verkehrsunfall mit einer eingeklemmten Person. Bewertet wurden die rasche Absicherung der Unfallstelle, Brandschutz- und Beleuchtungsaufbau und das zum Einsatzbringen des hydraulischen Rettungsgerätes. Die Arbeiten mussten innerhalb eines Zeitrahmens von 130 bis 160 Sekunden durchgeführt werden.

Durch die Ablegung der Prüfung bewiesen die Feuerwehrmänner ihre professionelle Ausbildung und die exakten Kenntnisse über mitgeführte Einsatzgeräte im Fahrzeug.

Das Bewerterteam unter der Führung von Bezirksfeuerwehrkommandant-Stv. BR Franz Knapp, ABI Christian Weis und Andreas Scherny nahmen die Prüfung ab.

Die FF Gutenbrunn möchte sich auf diesem Wege bei dem Bewerterteam für die faire Bewertung und beim Forstamt Gutenbrunn, auf dessen Betriebsgelände die Ausbildungsprüfung durchgeführt wurde, auf das Herzlichste bedanken.



Text u. Foto: Günther Schwarzl



Diese Seite wurde zum letzten Mal bearbeitet am: Montag, 10. November 2008
Copyright: Bezirksfeuerwehrkommando Zwettl - Alle Rechte vorbehalten!